

COURSE À PIED ■ Lors de l'assemblée générale de l'association

Vin'Scène dans la bonne foulée



SUCCÈS. L'édition 2013 a rassemblé 600 coureurs et 800 marcheurs. PHOTO : PHILIPPE BIGARD

Sous la présidence de Pascal Brunel, l'assemblée générale de Vin'Scène en Bourbonnais a permis de revenir sur le succès de l'édition de 2013. Succès qui servira forcément à la course de 2014.

Avec un nombre de participants toujours en hausse (600 coureurs et 800 marcheurs), l'édition 2013 de Vin'Scène a hissé l'épreuve dans les toutes premières

d'Auvergne, avec en prime, la victoire en solo du parrain de l'épreuve, Jean-Pierre Monciaux.

Rendez-vous le 28 septembre

Au Colisée, l'assemblée générale de l'Association Course Nature Vin'Scène en Bourbonnais a permis de rappeler l'accent particulier mis sur les actions de 2013, et plus particulièrement la démarche « éco-responsable », (tri

sélectif, plateaux-repas et couverts recyclables, éco-verre), en partenariat avec le Sictom Nord Allier, ainsi que le partenariat avec le Comité de promotion des produits de l'Allier, actions qui seront reconduites en 2014.

Pour l'édition 2014, qui aura lieu le dimanche 28 septembre, l'équipe organisatrice affiche la volonté de privilégier les chemins sur le parcours et

de maintenir l'esprit sportif et festif de l'épreuve, cher à son fondateur ! Une éventuelle modification du parcours est d'ailleurs en cours d'élaboration. À cette occasion, il a été également confirmé la volonté de pérenniser la date de l'épreuve, lors du quatrième dimanche de septembre. ■

Internet. www.vin-scene-bourbonnais.com